



**13 F. Eingereichte Interpellation Dietrich Pascal (JL) und Mitunterzeichnende vom 19. November 2012 betreffend die Zukunft der Stadtbus-Linien am Sonntag**

Interpellationstext:

***"Zukunft der Stadtbus- Linien am Sonntag***

*Die Liste der Sparmassnahmen der Berner Kantonsregierung enthält auch die Einstellung der Langenthaler Stadtbus-Linien am Sonntag. Dem Vernehmen nach ist die Aufhebung auf Sommer 2013 geplant; eingespart werden könnten damit Kosten von maximal 30'000 Franken.*

*Der Stadtbus am Sonntag, erst seit wenigen Jahren neu angeboten, erfreut sich kontinuierlich steigender Beliebtheit. Namentlich für Spitalbesucher und Bahnreisende ohne eigenes Auto ist er unverzichtbar. Dank dem Einsatz eines einzigen Kleinbusses im Stundentakt handelt es sich um ein sehr günstiges, aber dennoch wichtiges Angebot.*

Fragen:

1. *Ist der Gemeinderat gewillt, sich gegen diesen unsinnigen Abbau zu Wehr zu setzen?*
2. *Falls ja: Wie reagiert der Gemeinderat auf die Absichtserklärung der Kantonsbehörden, was unternimmt er oder allenfalls die RVK?"*

*Pascal Dietrich und Mitunterzeichnende*

---

Die Beantwortung der Interpellation erfolgt spätestens an der übernächsten Sitzung des Stadtrates<sup>1</sup>

---

---

Protokollauszug an

- Gemeinderat
- 

<sup>1</sup> An der konstituierenden Stadtratssitzung 2013 finden die Kommissionswahlen für die Legislaturperiode 2013 - 2016 statt. Die Beantwortung erfolgt somit nicht wie üblich an der übernächsten Stadtratssitzung (1. Stadtratssitzung 2013), sondern an der 2. Stadtrats-Sitzung 2013.